

Plantation de chênes

PAR LA CLASSE DE CM₁ - CM₂



L'année dernière, les élèves de la classe ont récupéré des plants de chênes. Ils ont pris soin des chênes tout au long de l'été et ceux-ci ont bien poussés.

Jeudi 6 novembre, les élèves se sont rendus au point d'eau de la commune pour rencontrer deux agents de la commune et planter avec eux leurs chênes. Ils ont alors mis la main à la terre, planté les chênes et ont installé un grillage avec des tuteurs pour les protéger.

N'hésitez pas à faire un tour avec vos enfants pour voir le travail de la classe !

